

## 地道な活動が

## ポイ捨て・不法投棄ゼロへの一歩に...

### —高松エアポートクリーン作戦に参加しました！—

1月27日（日）、  
第13回高松エアポートクリーン作戦が行われ、  
地元住民やボランティア等、約1400名もの方が  
参加し、当社からは社員9名とそのご家族5名の  
総勢14名が参加しました。



このクリーン作戦は、香川の空の玄関口である  
高松空港周辺をきれいにする目的で2007年から  
毎年実施されています。



今回の清掃では約1.5トンのゴミが集まったそうです。  
集まるゴミの量は年々減っているようで、  
参加者の思いや地道な努力がたしかな結果として  
現れていることをとても嬉しく思います。



道の脇にタバコの吸い殻が落ちていたり、  
急斜面の下等の取れない場所に靴が落ちていたり、  
ポイ捨て・不法投棄が完全に無くなっていたわけでは  
ありませんでしたが、落ちていたゴミの少なさを  
実感しながら清掃することができました。

寒さで冷え切っていた体は、約1時間の清掃でぽかぽかに温まりました。

クリーン作戦に参加してもゴミがまったく集まらない日がくることを願いながら、  
次は3月3日（日）に行われる屋島クリーン作戦に参加します！

